



学びの窓 □□□

木原小トピックス

教育研究会&保護者授業参観

10月10日（金）は、木原小学校教育研究会でした。他校の先生方をはじめ保護者の皆様が見守る中、子供たちは、生活科・総合的な学習の時間での学びを深めていました。



1年「たのしい あき いっぱい」

2年「うごく うごく わたしのおもちゃ」
—おもちゃランドであそぼう！—3・4年「木原の町、三原の町ってどんな町」
—くじら島チャンネル—5・6年「ふるさと木原の海を体験しよう 守ろう」
—150周年の今、木原の海から未来へのメッセージ—

読書の秋・スポーツの秋

朝晩の冷え込みに季節の変化を感じるようになりました。下の写真は読書朝会、みんな遊びでのドッジボール、竹馬の練習の様子です。せっかくの過ごしやすい季節です。本に親しんだり、体を動かしたりしてほしいと思います。



避難訓練（土砂災害）

10月15日（水）に、避難訓練を行いました。土砂災害の危険性が高まったことを想定して北校舎3階への「垂直避難」、その後内畠公園への「水平避難」と2段階での避難をしました。自分の命を守るためにどのような行動をすればよいのか一人一人が考えながら行動することができました。ご家庭でも避難場所の確認など、話し合ってみてください。

